

Neue Pläne gegen die Randalie

Erstellt 03.04.2006



Ex-Vorsitzender Josef Ahlfänger (r.) gratuliert seinem Nachfolger Frank Klein.

Auch bei der Jahreshauptversammlung der Dorfgemeinschaft Brühl-Badorf-Eckdorf war das Badorfer Karnevalszelt Thema.

Brühl-Badorf - Zur jecken Zeit geht es im Badorfer Festzelt immer ordentlich rund. Beim traditionellen Prinzenempfang und Weiberfastnachtstreiben wird dort gefeiert - ausgiebig, aber friedlich. Nur die Party an Karnevalssamstag bereitet den Organisatoren und den Anwohnern regelmäßig Bauchschmerzen. Zwar nicht im Zelt selbst, aber in der näheren Umgebung kam es in den vergangenen Jahren zu Ausschreitungen, jetzt war sogar eine junge Frau verletzt worden. Was dagegen getan werden kann, war auch bei der Jahreshauptversammlung der Dorfgemeinschaft Badorf-Eckdorf Thema.

Ein Tag zuvor hatten sich die Mitglieder der Dorfgemeinschaft und des Festausschusses Badorf-Eckdorfer Karneval beim Ordnungsamt getroffen. „Wir sind alle Punkte unseres Maßnahmenkataloges zur Verstärkung der Sicherheit im Badorfer Zelt durchgegangen“, berichtete der neue Dorfgemeinschaftsvorsitzende Frank Klein. Der Katalog war nach den Randalen im vorigen Jahr aufgestellt worden und beinhaltet Punkt wie verstärkte Sicherheitskräfte und Kontrollen, Kostümzwang und Mindestverzehr. „Wir haben festgestellt, dass das alles gut umgesetzt worden ist.“ Dennoch kam es wieder zu Ausschreitungen. Klein: „Wir haben nun weitere Maßnahmen beschlossen, um dem endlich ein Ende zu setzen. Diese sollen aber nicht publik gemacht werden, zur Sicherheit der künftigen Besucher des Festzeltes. Denn wer auf Randalie aus ist und über die speziellen Sicherheitsvorkehrungen Bescheid weiß, könnte sich entsprechend vorbereiten.“

Die Diskussion leitete Frank Klein bereits als neuer Vorsitzender. Zuvor wurde der 36-jährige Bundeswehroffizier einstimmig zum Nachfolger von Josef Ahlfänger gewählt, der nach neunjähriger Amtszeit aus gesundheitlichen Gründen nicht mehr kandidierte. Er wurde zum Ehrenvorsitzenden ernannt. Stellvertretender Vorsitzender ist Werner Schumacher. Manfred Bengsch bleibt Geschäftsführer, sein neuer Stellvertreter ist Michael Segschneider. Die beiden Kassierer Georg Inden und Dieter Probst wurden bestätigt, Hubert Bollenbeck ist neuer Schriftführer.

